
 

 

巴拉圭教育與科學部（MEC）建議成立國家學校供餐委員

會 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

教育和科學部部長 Luis Ramirez 談到了圍繞學校餐點的問題，並

表示新策略應讓各省、市等機構參與。對部長來說，我們的目標應該

是成立國家學校供餐委員會。他說，為了解決這些問題，必須建立一

個工作會議來支持兒童的餐點。 

他表示，教育和科學部僅對首都機構的學校供餐事宜有管轄權，

對擁有國家公共投資與發展基金（Fonacide） 資源的各省和城市的分

配沒有干預權。 

然而，鑑於對 Fonacide 資金使用違規行為的多起投訴，R 部長表

示，必須在創建所有機構對話和協調工作的情況方面取得進展。 

教育部長在廣播中表示：「除了從修改國家公共投資與發展基金

（Fonacide）法律開始之外，我們還必須建立國家學校供餐委員會，

配備有技術、有專業的人員，由他們分析、做出決定並做出改變」。 

R 部長認為，學校供餐必須將所有受影響的機構（例如 MEC、

省、市和其他機構）聚集在一起。 

「我們必須成為校長，透過主任說出每所學校發生的事情，但這

有幾條線、管理、食物的準備和分配以及招標，」他補充道。 

撰稿人/譯稿人：陳鈺林摘譯 
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https://www.hoy.com.py/nacionales/mec-sugiere-crear-un-consejo-nacional-de-

alimentacion-escolar 

  


